
本报讯 昨天有媒体爆料 ，
中国女排总教练郎平已经结束在
美国的手术治疗和康复回到北
京。 第十三届全运会女排比赛，
于8月22日至8月28日在天津人民
体育馆举行。 郎平在身体情况康
复良好的情况下， 此次回国观摩
女排全运比赛或许在计划中。 21
日郎平发表了里约奥运会夺冠一
周年纪念文， 她坚定地说： “中
国女排面临很多挑战， 必须挖掘
新人， 了解和锻炼更多队员， 给
年轻的运动员、 教练员机会， 为
东京奥运会做准备。 而在成长的
道路上， 该付的学费一定要付，
该经历的痛苦必须要经历。”

今年1月19日 ， 56岁的郎平
在美国芝加哥进行了右侧髋关节
置换手术。 3月29日中国排球协
会公布了女排2017年集训通知，
郎平正式出任中国女排总教练，
安家杰出任执行教练。 今年5月，
郎平出任中国排协副主席。 在5
月现场观摩女排全运会预赛期
间， 郎平还专门看望了汤淼 。 6
月初郎平再次赴美， 准备做左侧
髋关节置换手术。 6月28日郎平
发出自己接受手术的图片给大家
保平安， 手术已经顺利结束。 随

后郎平在家人以及丈夫王育成的
陪同下， 在美国积极康复。

郎平在美国治伤的这段时
间， 中国女排由执行教练安家杰
负责。 但这期间中国女排成绩相
对低迷 ， 在9场大奖赛中输掉4
场， 在总决赛中中国女排取得了
第四名的成绩。 有排球界的名宿
公开发声， 认为安家杰今后有可
能会被安排到中国男排去辅佐阿
根廷外教洛萨诺， 这位名宿认为
安家杰的问题不光是经验不足，
还在于他是一名男性， 而男人带
女排总是会有很多的困难。 比如
女性会有心理和生理上的诉求，
安家杰不可能照顾到所有人， 这
就会产生一个磨合的问题。

郎平21日在纪念里约奥运会
夺冠一周年时， 重点谈了这段时
间她反复观看里约奥运会比赛录
像的感受， 她认为欧美队员的个
人能力和实力一直是领先我们，
中国女排能在里约奥运上夺冠不
是实力比别人强多少， 而是临场
发挥和把握机会的能力帮助我们
笑到最后。 郎平强调———奥运冠
军的光环帮不到重新出发的中国
女排。 她说： “中国女排面临很
多挑战， 必须挖掘新人， 了解和

锻炼更多队员 ， 给年轻的运动
员、 教练员机会， 为东京奥运会
做准备。 而在成长的道路上， 该
付的学费一定要付， 该经历的痛
苦必须要经历。 奥运冠军的光环
帮不到重新出发的中国女排。”

本赛季没有大的女排国际顶
级赛事， 郎平为中国女排2017制
定的策略就是放手锻炼新人、 甚
至锻炼年轻教练， 而自己则是抓
紧时间将伤治好。 通过两次成功
的手术， 郎平的身体情况已经康
复到很不错的状态。 郎平即将投
入到对全运会女排比赛的观摩和
考察之中， 她在这个时候归队，
很有可能将与队伍一起征战9月5
日-10日在日本举行的女排大冠
军杯。

（慎之）

本报讯 保利尼奥的加盟引
发了各种各样的评论， 其中有不
少人对巴萨的这一引援持批评态
度 ， 不过据西班牙 《世界体育
报》 报道， 巴萨队内的一位领袖
人物非常认可引进保利尼奥。 此
人就是在巴萨有着举足轻重地位
的梅西。

《世界体育报》 报道， 阿根
廷巨星对保利尼奥的加盟持非常
欢迎的态度， 他认为有了 “暴力
鸟”， 自己可以从防守的重任中
解放出来， 巴西人会给巴萨的中
场带来力量和强度， 是球队非常
需要的球员。

加泰媒体披露， 梅西与保利
尼 奥 之 间 的 良 好 感 觉 ， 起 源
于阿根廷国家队与巴西国家队6
月8日在澳大利亚进行的一场友
谊赛中。 在那场比赛中， 保利尼
奥完全覆盖了梅西活动的区域。
在 比 赛 结 束 之 后 ， 两 人 互 换
了 球 衣 ， 而梅西也向保利尼奥
发出了邀请： “我期待你到巴萨
来踢球。”

几个星期后， 保利尼奥结束

了巴西 “环球体育” 的专访， 他
承认获得了巴萨的邀请。 当时虽
然巴萨正在追求维拉蒂， 但保利
尼奥也是巴萨高层引援名单中的
重要一员。 最终巴萨俱乐部花费
4000万欧元买下了保利尼奥。

而除了梅西， 巴萨更衣室的
其他成员也对保利尼奥表示了欢
迎， 巴萨球员都认为， 保利尼奥
这样的球员是巴萨所欠缺的。 布
斯克茨两次呼吁俱乐部引进球
员， 而 “布教授” 也称赞了保利
尼奥 ， “保利尼奥的到来是好
事， 因为他是一名与我们不同类
型的球员， 可以为我们提供很多
支持。 他是巴西国家队的主力，
我们会张开双臂拥抱他。”

巴萨高层也指出： “我们需
要一位能踢前卫和后腰的球员。
保利尼奥可以在中场的3个位置
踢球， 他符合技术部门的全部要
求。 保利尼奥很强壮、 很平衡，
在球队需要的时候能提供力量和
肌肉， 比如在比赛陷入僵局时或
者面对力量强大的队伍时。”

（伊万）

新华社电 乌拉圭与阿根廷
将在下周宣布联合申办２０３０年世
界杯足球赛。 来自法新社的报道
说， 两国此前已经达成联合申办
的意向。 乌拉圭作为第一届世界
杯（１９３０年）的东道主，希望通过
与阿根廷的合作， 在世界足坛第

一赛事迎来创立１００周年时赢得
举办权。 不过， 报道还表示， 南
美洲上次举办世界杯是在２０１４年
的巴西， 不论谁申办２０３０年世界
杯， 都将面临亚洲的竞争， 因为
中国有望成为申办的领跑者。

乌拉圭和阿根廷队都曾各自

两次获得过世界杯冠军。 ２０１８年
世界杯将在俄罗斯举行， 卡塔尔
将举办２０２２年世界杯。 法新社还
预测， 美国、 墨西哥、 加拿大将通
过联合申办， 成为２０２６年世界杯
的有力竞争者， 因为目前只有摩洛
哥表达申办这届世界杯的意向。
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亚冠资格之争的关键战役 ，
国安客场0： 2不敌河北， 原本以
为这场价值6分的比赛告负， 国
安将会完全处于下风， 但鲁能和
富力打平， 权健未能拿下亚泰，
让 国 安 的 希 望 延 续 了 下 来 。
施密特上任后， 国安持续作战，
没有迎来休整的机会， 而接下来
3周的间歇期， 国安前往德国进
行备战， 间歇期也成为国安 “蓄
电” 的一次良机。 集训结束后，
此 前 已 经 前 往 德 国 进 行 康 复
检 查 的于大宝跟随球队回国 ，
间歇期之后， 如果迎来于大宝的
助阵， 国安将继续向亚冠资格发
起冲击。

国安与河北的较量让施密特
遭遇了上任以来的首败， 但此前
7战， 德国人带领御林军取得5胜
2平的成绩， 也正是5场比赛的胜
利， 让国安从毫无机会， 到重燃
取得亚冠资格的希望。

尽管输球后， 国安继续排在
积分榜的第7位， 但身前的球队
并没有甩开国安。 落后富力仅1
分， 落后权健2分， 距离鲁能和
河北都是3分距离， 在联赛还剩7
轮的情况下， 御林军的机会依旧
存在。 当然， 鲁能和权健都是少
赛1场， 国安即便是有竞争力也
处在下风， 想要将目前的劣势抹

平， 就需要间歇期之后快马加鞭
赶上， 否则希望将又一次从身边
溜走。

施密特上任后， 高位逼抢的
战术就已经被外界所熟知， 而高
位逼抢对体能的要求极高， 面对
实力弱于自己的对手， 国安从前
场就开始疯抢， 让这些球队难以
适应。 但对阵鲁能、 权健和河北
3支实力相差无几的球队， 国安
只收获了2平1负的成绩， 施密特

的高位逼抢战术对付弱队还行，
面对强队起到的效果并不明显，
至少从结果上来看是如此。 4连
胜时期， 外界就始终在担忧国安
的体能问题， 而与3支强队的对
决， 下半场也能感觉到问题确实
存在， 尤其是和河北的较量， 国
安已经失去对垒权健0： 2落后时
还有能量反扑的一幕。

3个星期的间歇期， 把球队
拉到德国集训， 除了换一种环境

和心情外， 也是国安一次极好的
“蓄电” 机会。 最后7轮较量， 国
安必须要有充沛的体能作为保
证 ， 否则冲击亚冠资格将是空
谈。 此外， 伊尔马兹离队后， 国
安锋线上只剩下索里亚诺一杆
枪， 虽然有张稀哲、 奥古斯托在
身后作为支援， 但一旦传球路线
被切断， 索里亚诺便成了对方禁
区内的 “孤岛”。 对阵鲁能、 权
健和河北3支强队， 索里亚诺都
没有取得进球， 索9只能在打弱
队时刷分的弊端已经暴露。

不过于大宝在间歇期之前已
经前往德国进行伤势的复查， 而
且8月初就已经重新出现在训练
场， 国安在德国集训结束后， 于
大宝将和球队一起回国。 作为国
安二前锋的最好人选， 于大宝已
经整整缺席了球队15场中超比赛
（第8轮主场面对河北时受伤 ）。
一旦于大宝能在最后7轮赛事中
复出， 索里亚诺身边有了帮手，
能让国安的进攻更上一层楼， 对
于处在亚冠资格之争关键时期的
国安来说， 无疑是雪中送炭。 当
然， 对于其他球队来说， 间歇期
同样是 “蓄电” 的机会， 国安争
抢亚冠资格， 还需要提升强强对
话的取胜率。

（艾文）

本报讯 昨天 ， 中国足协正
式发出通知， 确认国足十二强赛
名单有些微调， 增补李学鹏、 傅
欢进入国家队， 备战同乌兹别克
斯坦、 卡塔尔队的两场比赛。

之前的集训通知当中， 国足
公布了23人名单。 一般参赛名单
都会报23人， 所以如果按照这个
方式进行集训的话， 到了比赛的
时候这些人全部都会被报名。

为了防止出现伤病情况， 以
及其他意外情况， 国家队经过研
究后又决定临时增补了两名球
员， 他们是来自广州恒大的李学
鹏和上海上港的傅欢。 其中李学
鹏是左后卫， 傅欢是右后卫， 这
两名队员的加入， 也增强了国家
队的边路防守， 让边路防守队员
多了一些选择。

增加这两人之后， 参加集训
的人数就增加到了25人。 如果这
25人在未来几天不出现伤病， 那
么就将都跟随球队一起备战十二
强赛。 到真正比赛时， 只能报23
人， 所以多出来的那两个人就将
在看台上观看比赛。

根据安排， 国家队队员将在
25日中午抵达武汉， 备战即将到
来的十二强赛， 这两场比赛对于
中国队来说非常关键， 也直接决
定着生死。

（赵宇）

国足12强赛
增补李学鹏傅欢

乌拉圭与阿根廷将宣布联合申办世界杯
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国安亚冠还未掉队
间歇需蓄电再冲刺

于大宝的回归将让国安的进攻更上一层楼

该付的学费一定要付
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